

Tokoh Masyarakat Magelang Menaruh Harapan Dukung Irjen Pol Ahmad Lutfhi Maju Pilgub Jateng

Agung widodo - MAGELANG.JOURNALIST.CO.ID

Apr 25, 2024 - 14:08



(Foto Dokumen): Pengurus Bumdes Wringin Putih Kecamatan Boprobudur Irfan Andi Jatmiko Mendukung Irjen Pol. Ahmad Lutfhi menjadi Gubernur Jawa Tengah.

MAGELANG- Berbagi kalangan komunitas dan tokoh masyarakat se-Kabupaten Magelang, Provinsi Jawa Tengah mendukung [Irjen Pol. Ahmad Lutfhi](#) maju dalam pemilihan gubernur tahun 2024.

Hal tersebut, menurut pengurus Bumdes Wringin Putih Kecamatan Boprobudur Irfan Andi Jatmiko mengatakan pihaknya siap mendukung dan mengapresiasi pencalonan Irjen Pol. Ahmad Lutfhi menjadi Gubernur Jawa Tengah.

“Irjen Pol. Ahmad Lutfhi mempunyai bakat dan prestasi yang cemerlang selama

menjabat sebagai Kapolda Jateng dalam menciptakan wilayah Jawa Tengah menjadi aman, tentram, dan kondusif," kata Irfan, Rabu (24/4/24).

Menurutnya, Kapolda Jateng Irjen Pol. Ahmad Luthfi adalah sosok yang memang amanah, disiplin, suka berbaur dengan para ulama, warga masyarakat dan juga suka berbagi kepada sesama yang membutuhkan.

"Semoga dengan pencalonan ini, bapak Luthfi dapat membawa Jawa Tengah kedepan menjadi lebih baik, stabilitas ekonomi dan keamanan semakin meningkat.", tegasnya.

Masyarakat Apresiasi Irjen Ahmad Luthfi Maju Dalam Pemilihan Gubernur Jateng 2024-2029

Dukungan terhadap Irjen Pol Ahmad Luthfi untuk maju Cagub Jateng pun semakin menguat, terutama dari kalangan tokoh - tokoh yang berada di Kabupaten Magelang yang memandangi Irjen Pol Ahmad Luthfi sebagai pemimpin amanah.

Mereka beranggapan bahwa sosok Kapolda Jateng yang tegas tapi humanis cocok untuk menjadi pemimpin Jawa Tengah berikutnya.

Seperti yang disampaikan oleh tokoh masyarakat Desa Wanurejo, Kabupaten Magelang yang mendukung Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol Ahmad Luthfi untuk mencalonkan diri sebagai Gubernur Jawa Tengah.

"Saya pribadi mendukung pak Ahmad Luthfi menjadi Gubernur Jawa Tengah, semoga bisa membawa Jawa Tengah menuju Kemakmuran," ujarnya saat ditemui disela-sela kegiatannya di kediamannya, Rabu (25/4).

Ia beranggapan bahwa sosok Kapolda Jateng yang tegas tapi humanis cocok untuk menjadi pemimpin Jawa Tengah berikutnya.

"Sehingga saya mengharap Pak Luthfi dapat membangun Jawa Tengah lebih maju, makmur dan sejahtera," pungkasnya.